

BOLETÍN DE PRENSA No. 453 ->>

Izan bandera a media asta en señal de luto nacional durante la ceremonia de honores en la UAA.

Al encabezar la ceremonia de honores a la bandera en la plaza cívica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Mario Andrade Cervantes habló de la necesidad de construir un México más solidario, en el que la sociedad pueda actuar de manera conjunta en busca de la paz, la unidad y la justicia.

Expresó que desde todos los niveles de la educación en el país debe inculcarse en niños y jóvenes la construcción de una sociedad más tolerante y participativa que aprenda a solucionar sus problemas a través de los cauces legales y las instituciones.

En su mensaje a la comunidad universitaria y los alumnos invitados de la escuela secundaria general número 14, Jesús Reyes Heróles; Mario Andrade destacó que es necesario desde todos los ámbitos vivir con orgullo la identidad nacional rica en tradiciones y oportunidades.

En este sentido apuntó que nuestra patria es el producto de las luchas que los mexicanos hemos librado a través de la historia para construir el país que tenemos, por eso hoy debemos celebrar a nuestra Nación, honrar a nuestros símbolos patrios.

Durante la ceremonia de honores a la bandera, el lábaro patrio se izó a media asta en señal de luto nacional por las víctimas de los actos violentos registrados el pasado jueves en el estado de Nuevo León.

A la ceremonia encabezada por el rector Mario Andrade Cervantes, asistieron los integrantes de la junta ejecutiva de la UAA, el presidente de la H. junta de gobierno, Eusebio Sánchez García; así como la subdirectora de la escuela secundaria general número 14, María Elena Delgado; representantes de la ACIUAA; FEUUA, además de profesores, alumnos y administrativos de la Institución.